

A quien corresponda:
PRESENTE

Por este conducto envío un cordial saludo, aprovechando esta ocasión para dar a conocer a la ciudadanía, y hacer constar:

Que no se realizó ninguna convocatoria a concurso para ocupar cargos públicos durante el mes de julio 2016.
Sin otro particular por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Sayula Jalisco a 28 de Julio de 2016.

Lic. Carlos Fabián Hernández González
Director jurídico y de recursos humanos del sistema DIF Sayula

